



Derecha y extrema derecha lideran encuesta electoral en Chile

Description

La candidata a la presidencia de Chile por la conservadora Unión Demócrata Independiente, Evelyn Matthei, encabeza los sondeos, por delante de los aspirantes de la extrema derecha, según una encuesta divulgada hoy aquí.

La muestra realizada por la firma Critería señala que cuando falta todavía por definir al grueso de los candidatos del centro y los sectores progresistas, Matthei alcanza el 25 por ciento de intención de voto, uno menos respecto a la medición anterior.

El segundo escalón lo ocupa, con 13 unidades, Johannes Kaiser, del Partido Nacional Libertario, seguido con 11 puntos por el republicano José Antonio Kast, ambos de la zona ubicada en la extrema derecha del espectro político nacional.

A pesar de haber descartado desde hace varios días cualquier participación en la contienda electoral, la antigua presidenta Michelle Bachelet recibió el apoyo de nueve de cada 100 entrevistados.

En el quinto peldaño está la exministra del Interior, Carolina Tohá, quien escaló del tres al ocho por ciento luego de oficializar su candidatura con el Partido por la Democracia.

También fue mencionado en la encuesta el alcalde de la capitalina comuna de Maipú, Tomás Vodanovic, quien esta semana reiteró que no competirá por el Palacio de La Moneda.

Falta por definir a los abanderados de importantes fuerzas políticas chilenas, entre ellas los partidos Comunista y Socialista, así como el Frente Amplio, que este sábado reunió a su Comité Central sin llegar a ningún acuerdo al respecto.

Los comicios presidenciales y legislativos están programados para noviembre de este año y, en caso de ser necesaria, se realizará la segunda vuelta un mes más tarde.

El Maipo/PL

Date Created

Marzo 2025